

Vuelve una renovada Expo-Guadalajara los días 22, 23 y 24 de octubre **p5**

Nuevos modelos de coches para rescatar el mercado **p6**

Las Ferias y Fiestas de la ciudad vistas como una inversión **p7**

El Centro de Estudios de CEOE-Guadalajara clausura su II Curso de Experto en Gestión **p8**

La crisis económica no llena los establecimientos de Sacedón una vez que los pantanos se encuentran rebosantes de agua **p10**

El comercio del mundo rural mantiene una lucha diaria por su supervivencia **p12**

La actividad económica continúa con su recuperación **p15**

Nueva edición de la Ruta de la Tapa en Guadalajara **p15**

FEDECO finaliza su campaña de verano con el sorteo del viaje por Italia **p16**

Concluye la IV edición de la Feria del Stock con gran éxito **p17**

Nuevas actividades para el CEEI de Guadalajara **p21**

La Reforma Laboral se muestra insuficiente

Una jornada informativa desgranó los puntos más importantes de la Ley

CEOE-CEPYME Guadalajara organizó una jornada informativa, con el instituto Cuatrecasas, con el objetivo de informar a los empresarios de la provincia de Guadalajara de los pormenores de una Reforma Laboral que entró en vigor el pasado 20 de septiembre. Un encuentro que intentó aclarar las dudas de los presentes y, donde, Fernando Moreno, consejero de Cuatrecasas expuso los aspectos positivos que había

encontrado en el texto, como la de retomar la medida de que un contrato temporal se haga indefinido o el hecho de que ahora la carga de la prueba, ante un despido disciplinario, recaiga en el trabajador. También habló de los aspectos negativos de la reforma, donde se encontraba el hecho de la limitación del contrato por obra y servicio, así como el aspecto que no se había tocado el contrato de trabajo a tiempo

parcial. En el texto también se había encontrado con insuficiencias que el ponente consideró importantes como que no se permita a las ETTs ejercer como agentes locales de empleo. Todo para llegar a la conclusión de que esta reforma no suministra a las empresas nuevos elementos para cambiar su modo de actuar, entre otros aspectos que explicó a los presentes en el acto.

pag/3



Fracaso de la huelga general

Tanto desde CEOE-CEPYME Guadalajara, como desde CECAM, se ha considerado como fracaso la última huelga general convocada por los sindicatos. En la provincia de Guadalajara fueron más los trabajadores que decidieron ejercer su derecho al trabajo y personarse en sus puestos, todo, pese a la virulencia de algunos piquetes informativos que, en momentos, impidieron el paso a los polígonos.

pag/4

En Guadalajara vuelve a subir el paro, ya son 19.735 parados

Guadalajara ha sido la única provincia de Castilla-La Mancha en la que ha aumentado el paro durante este último mes. De esta manera ya son 19.735 personas las que engrosan las listas del paro, lo que supone 247 más que en el mes de agosto. De estos nuevos parados 9.594 son hombres y 10.141 mujeres. Por su

Guadalajara es la única provincia de Castilla-La Mancha donde el paro ha crecido rozando, de nuevo, los 20.000 parados

parte, los parados menores de 25 años suponen 2.138, de los que 1.260 son hombres y 1.098 mujeres. En España el número de parados ha ascendido hasta los 4.017.763 parados, 48.102 personas más que en el mes de agosto, lo que supone un 1,2% más.

pag/4



DISFRUTAR ES SERVIR DE INSPIRACIÓN A LOS DEMÁS
NUEVO BMW 520d POR 41.500 EUROS

BMW EfficientDynamics
Menor consumo. Mejores prestaciones.

Auto Alcarria
P.º de la Estación, 23
Tel.: 949 21 09 60
Guadalajara

www.autoalcarria.bmw.es

P.V.P. Península y Baleares para el modelo BMW 520d berlina con equipamiento de serie por 41.500 euros (Transporte e impuestos incluidos). Precio ofrecido por la Red Oficial de Concesionarios BMW. Modelo mostrado con equipamiento opcional. Precio del modelo visualizado, BMW 520d 54.709 euros.